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お問合せ先 東峰村議会事務局（TEL：0946-72-2311）

演題「議会のあり方と議員定数」

どうつくる
未来の東峰村

みなさんと
考える講演会

講師
大正大学

江藤俊昭教授

令和5年6月より東峰村議員定数
調査特別委員会のアドバイザー
を務めていただいています。
第29次・第30次地方制度調査
会委員（内閣府）、「町村議会の
あり方に関する研究会」委員（総
務省）等を歴任。現在、全国様々
な市町村にて議会サポーター・ア
ドバイサーを務められています。

令和６年

２月１４日(水) 
開場 １8：００～ 
講演・質疑応答 １９：００～２０：３０
東峰村保健福祉センター

いずみ館多目的ホール
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みなさんの暮らしをよくするために議会力アップ！！
東峰村の人口は約1,850人であり、福岡県内でも最も高齢化率の高い自治体として、少子高齢化、議員のな
り手不足も深刻な課題であります。そこで議員定数調査特別委員会では、議員定数（現在10名）に関する調
査検討を行っており、議会のあり方を含め協議を重ねております。詳しくはQRコードから議会ウォッチへ。

議会力アップへの挑戦（案）
村民に期待され信頼される議会へ

１．議会基本条例を見直します

２．重要なテーマについて議論を深め、提言していきます

３．住民対話を積極的に行います

お問合せ先：東峰村議会事務局（TEL:0946-72-2311）

Ｒ５
１月

議員定数について
の結論を出すまで
のスケジュール検討

２月
アドバイザーとして
大正大学江藤教授
の招聘を決定

６月
江藤教授勉強会①
住民福祉向上には議
会力アップが不可欠７月・８月

豪雨災害により、
一時中断

９月
議員アンケートを
実施。議員間の協
　議不足等の意
　　   見が上がる

１０月
江藤教授勉強会②
委員会協議の充実
と決算を活用した
政策サイクル

１１月
視察②宮城県七ヶ
宿町 １０→９→８へ
定数削減で議会力
はアップ？ダウン？

Ｒ６
１月

区長との江藤教
授講演会・意見
交換会の実施

２月
 「どうつくる未来
の東峰村」住民
向け江藤教授
講演会

２月～１０月
議会基本条例の見
直し、委員会中心
の政策サイクル等
の試行

１１月～１２月
住民説明会の実
施、議会のあり方
や議員定数につい
て意見を伺います

Ｒ７
１月

これからの議会の
あり方(議員定数等)
について最終的な
結論をまとめます

令和4年12月定例会
「議員定数調査特別
委員会」を設置

スタート

令和7年3月定例会
 「議員定数調査報
告及び議会行動計
画」の委員長報告

ゴール

１１月
視察①宮城県大和町
住民みんなで考える
理想の議会とは？

今はココ
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